

## Apareció un “camión” fantasma en Salta y aterrizó a los vecinos: “Andaba solo”



En las últimas horas, una ciudad de Salta se vio envuelta en un terrible susto que atemorizó a todos los vecinos. Un **camión** de carga, comenzó a circular sin conductor por las inmediaciones del barrio Vicente Solá, **se subió a la vereda e impactó contra el frente de una casa** ubicada en calle Juan Esteban Tamayo 467. El vehículo era utilizado para cargar escombros y arena.

El vehículo impactó con la parte trasera, chocó contra un tacho de basura que estaba en la vereda y, para la suerte de los vecinos, **no hubo ningún herido**. El que sufrió daños fue el vehículo que **perdió el parabrisas que quedó tirado en la calle frente a los testigos**.

**“Una desgracia con suerte. El camión vino solo, desde la otra cuadra”**, contó uno de los testigos del accidente para luego agregar: **“Aparentemente lo dejaron con las llaves puestas y sin cambio”**, concluyó el testigo.

En este contexto, el sábado, **un hombre murió tras ser aplastado por un camión de residuos mientras recolectaba basura para reciclarla**. El hecho ocurrió en el Campo del Abasto, en Concordia, Entre Ríos. La víctima, de 28 años, **se encontraba**

---

**recolectando los desechos que caían del camión recolector**, pero murió aplastado por lo que se denomina “la pala” del rodado de carga.

La víctima fue rescatada por los recolectores que se encontraban en el lugar y, tras la llegada de la ambulancia, fue trasladado hacia el hospital Delicia Concepción Masvernat. Sin embargo, cuando llegó a la guardia del nosocomio **se constató que el hombre ya se encontraba sin vida.**

José Luis Godoy, periodista en Entre Ríos, dialogó con *TN* y contó que muchas personas suelen ir al basural a “**buscar restos de comida**”. En ese sentido, explicó que las personas que se hacen presentes en el Campo de Abasto “**recurren a diario al lugar para buscar restos de comida y sobrevivir**”.

Por su parte, *El Entre Ríos*, indicó que **el vehículo recolector era conducido por un hombre de 28 años**, y estaba realizando el movimiento de descarga junto con su ayudante, de 52. En ese momento, **escucharon gritos de las personas que estaban en el lugar y, tras detenerse, vieron al joven en el suelo.**

Fuente: Radio Mitre